

が一億一千ドルとなる。

過去十数年における世界市場の伸びに

から世界的有名な鉱山として、キ

バーリーのサリバン鉱山とトレーラーの鉛

・亜鉛山がある。サリバン鉱山は、B

C州で最も早く開発された鉱山のひとつ

で、現在も世界の鉛・亜鉛の主産地とし

て知られている。トレーラーは、カナダ最

B州の鉱物の中で金屬に劣らず重要な

ひとつで、鉛・亜鉛の精錬では量、技

術ともに世界最先端にある。

銅とモリブデンは、露天鉱として有名

なアイランド・コバ、アレンタ、エン

ニッスル、ノランダ・ペル、

ローネック、シミルカミ

ンの九鉱山があり、き

を行なっている。

日本に輸出されている最大の開発プロジェクトである。(詳細)

日本に輸出され、燃料多様化の

北東部はまた、北米大陸の大平原の延

長として、現在州内で石油と天然ガスを

産出す唯一の堆積層である。商業生

産出する唯一の堆積層である。商業生

天然ガス・パイプライン、一九五七年の

高まってきた。現在では、天然ガス生産停

止して短期的な生産停止

は石炭と肩を並べ、またどの金属よりも

多い。石油生産高は天然ガスほどではない

づいて、いくつかの

開発計画が進行中で

おり、BC州はじめ国内で消費されて

7

まで増えている。

さくらんぼ、あんず、ブルーモンキー

の産地である。そのほか、梨、桃、桃

一の産地である。BC州をはじめ国内で消費されて

いる。BC州ではデリシャス種、気候条件が厳しい南部ではマッキントッシュ種のカナダ隨

扶まれたオカナガン・バレー一帯は、果樹

物の産地として有名。特にんこは南部

またカスケード山脈とモナシ山脈に

ままである。BC州ではデリシャス種、気候条件が厳しく、南部ではマッキントッシュ種のカナダ隨

扶まれたオカナガン・バレー一帯は、果樹

物の産地として有名。特にんこは南部

またカスケード山脈とモナシ山脈に

ままである。BC州ではデリシャス種、気候条件が厳しく、南部ではマッキントッシュ種のカナダ隨

扶まれたオカナガン・バレー一帯は、果樹

物の産地として有名。特にんこは南部

またカスケード山脈とモナシ山脈に

も行なわれている。

クーパー島では、花卉や観賞植物の栽培には珍らしい温暖な気候に恵まれたバーバー島で、花弁や観賞植物の栽培

トコーンなどが栽培されている。カナダでここで生産される、トマト、スイートポテトなどを産出のはか、ぶどう、あん

ズ(カナダの食用あんずはほとんどすべ

く)、ブルーベリー(カナダ全体の90%が盛んだし、フレザーリー川流域やバングラードヒジクの下流域では養牛、養豚、養鶏、酪農

川"として世界的に有名なフレザーリー川は山と森林で、農地は全体のわずか一パーセントにすぎない。しかし、"サケの

アリティッシュ・コロンビア州の大部分は山と森林で、農地は全体のわずか一パーセントにすぎない。しかし、"サケの

りんご、あんずなど

果樹栽培で有名

農業



おり、BC州をはじめ国内で消費されて

いる。BC州ではデリシャス種、気候条件が厳しく、南部ではマッキントッシュ種のカナダ隨

扶まれたオカナガン・バレー一帯は、果樹

物の産地として有名。特にんこは南部

またカスケード山脈とモナシ山脈に

ままである。BC州ではデリシャス種、気候条件が厳しく、南部ではマッキントッシュ種のカナダ隨

扶まれたオカナガン・バレー一帯は、果樹

物の産地として有名。特にんこは南部

またカスケード山脈とモナシ山脈に